
Commissione  Consiliare  n.  5  -  Pianificazione  dell’Economia  del  Mare,  Sviluppo
Economico e  Attività  Produttive,  Fund Raising,  Servizi  Informatici  e  Innovazione
Tecnologica, Lavori Pubblici, Sportello Unico Imprese (SUAP), Commercio in seduta
congiunta  con  la  Commissione  n.  2 Bilancio  e  Risorse  Economico-finanziarie,
Servizi pubblici locali, Trasporto pubblico locale e Società partecipate, Patrimonio e
demanio,  Personale  e  organizzazione,  Partecipazione  e  trasparenza,  Servizi
Demografici

VERBALE  DELLA  SEDUTA  DEL  13/04/2021  - ore 13.30 

O.D.G.:
1. Approvazione verbali sedute precedenti;
2. Affidamento in house alla società Nausicaa Spa della gestione delle fognature

bianche;
3. Varie ed eventuali.

La seduta è tenuta in videoconferenza.

Sono presenti:
- per la Commissione 5 : la Presidente Marzia Gemma Paita e i consiglieri Tiziana Guerra,
Giovanni Montesarchio, Daniele Raggi, Cristiano Bottici, Lorenzo Lapucci.
Risultano assenti il consigliere Gabriele Guadagni e il consigliere Dante Benedini.

-  per la Commissione Consiliare 2: il Presidente Daniele Del Nero e i consiglieri  Marzia
Gemma Paita, Nives Spattini, Andrea Vannucci, Cesare Bassani, Giuseppina Andreazzoli,
Roberta Crudeli e Daniele Raggi (in sostituzione di Gabriele Guadagni).

Presiede la seduta Daniele Del Nero e svolge le funzioni di segretario Chiara Amodio.
La seduta ha inizio alle ore 13.35.
Con riferimento all’ordine del giorno di oggi,  l’affidamento in house alla società Nausicaa
Spa della gestione delle fognature bianche, il Presidente della Commissione n. 2 Daniele
Del Nero illustra l’argomento della seduta, precisando che i consiglieri delle Commissioni
esprimeranno  il  proprio  parere  sulla  proposta  di  affidamento  e  sullo  schema  di
convenzione.
Spiega  che  questo  affidamento  non  è  che  il  rinnovo   del  precedente  affidamento
decennale giunto a scadenza. Il primo affidamento risale al 2009 con l’allora AMIA, poi c’è
stato il rinnovo nel 2009 e ora questo rinnovo.
Nello specifico si tratta della gestione delle fognature bianche, compresa la manutenzione
degli impianti di sollevamento; trattasi di un affidamento in house dell’importo di € 415.000
annui IVA inclusa, somma in continuità con quella degli altri anni.
Il Presidente Daniele Del Nero passa quindi alla lettura del dispositivo della proposta di
affidamento .
La Presidente della Commissione 5 Paita sottolinea l’importanza dell’affidamento e chiede
ai consiglieri se vogliano intervenire prima di passare alla votazione.
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Il consigliere Andrea Vannucci si ricollega all’argomento per rammentare come certi canali
del territorio siano sempre senza servizio, come il canale nella zona della Prada, in quanto
la definizione dei compiti del Consorzio di Bonifica e gli adempimenti comunali è questione
tuttora irrisolta.
Con riferimento al servizio in argomento il consigliere Vannucci raccomanda che venga
verificata  la  fase  successiva  all’affidamento  e  che  sia  stabilita  una  rendicontazione
periodica dello stato dei lavori e chiede se sia previsto nel contratto.
Il Presidente Del Nero risponde che il disciplinare è molto puntuale nella previsione degli
interventi e i controlli sono sempre possibili a prescindere da una specifica previsione, ma
nulla  vieta  di  chiedere  un  riscontro  periodico  dello  stato  dei  lavori.  Aggiunge  che  in
sostanza si tratta di lavori di piccola entità ma di grande continuità, lavori di manutenzione
ordinaria che riguardano la manutenzione della rete.
Il consigliere Vannucci suggerisce di effettuare un report trimestrale dove si dia conto degli
interventi effettuati.
La  Presidente  Paita  ritiene  che  probabilmente  tale  adempimento  già  avvenga,  come
accade con gli  sfalci, propone comunque di farsi portavoce di questa richiesta in modo
puntuale.
Si passa quindi alla votazione.
Per  quanto  riguarda  la  Commissione  2  il  Presidente  Daniele  Del  Nero  e  i  consiglieri
Daniele Raggi, Marzia Paita, Nives Spattini, Cesare Bassani esprimono parere favorevole;
i consiglieri Giuseppina Andreazzoli, Roberta Crudeli e Andrea Vannucci si astengono.
Per quanto riguarda la Commissione 5 la Presidente Marzia Paita e i consiglieri Tiziana
Guerra, Giovanni Montesarchio, Daniele Raggi esprimono parere favorevole; i consiglieri
Lorenzo Lapucci e Cristiano Bottici si astengono.

I Presidenti salutano quindi i consiglieri presenti alla riunione odierna e viene dichiarata 
chiusa la seduta. 

La Commissione termina alle ore 13.53.

Il Presidente della Commissione                                                 La Segretaria verbalizzante
       ( Marzia Gemma Paita )                                                               ( Chiara Amodio )
                    F.to                                                                                           F.to
                       

Il Presidente della Commissione Consiliare 2^
        (Daniele Del Nero)                            
                    F.to
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